名古を ダンプトロータリークラブ

Weekly Report

~楽<mark>しみこ</mark>そクラブの要・楽こそ会員増強の要・楽し<mark>て楽し</mark>みましょう~



創立 昭和56年3月4日 例会日

長:宇都木 寧

例会場 毎週水曜日12:30~13:30 事務局

名古屋東急ホテル 中区栄4丁目6番8号 TEL(052)252-8658 名古屋市中区栄4丁目6-3岡崎ビル北館2A TEL(052)253-9075

事:西村

会報委員長:加藤 昌之

字:遠藤 友彦

- 3 / 13 (火) ◆ 本日の例会 (第1995回) ~ゆったり例会が開催されます~
- ◆ 次回の例会 (第1996 回) 3/27(水) ~創立記念夜間例会が開催されます~ 受付 18:00~ 例会 18:00~
- 第 1994 回例会記録 3/5(火)晴 会 名古屋錦RC 佐藤 隆君 斉 唱 RS/奉仕の理想 来 訪 者 名古屋RC 大澤 和宏君 他 22 名

会員数 前勺回訂正 1992例会 25名 欠席会員数 7名 欠席会員 1名中 出席会員数 18名 MAKEUP 出席率 72.00% 出席率訂正 95.00%





名古屋北ロータリークラブ 会長 髙柳 充広

皆さんこんばんは。先週2月26日の東名古屋分区インター シティミーティングに続き、今夜は年に一度の6RC合同例会 です。まずは今回ホストを務めて頂きました名古屋錦RC北 村会長をはじめ会員の皆様に心より御礼申し上げます。

さて、今年度の名古屋北 RC は「ロータリアンズ・オブリー ジュ~全員参加で奉仕とクラブライフを楽しもう~」というテ ーマのもと、クラブにおける DEI の推進と拡充を進めて参り ました。これまでのところ予定した事業は順調に進捗しており ます。今後の主な事業としては4月18日の中京ゴルフ倶楽部 でのチャリティゴルフ大会と、5月17日の当クラブ65周年記 念式典です。チャリティゴルフは2011年の東日本大震災で

災害遺児となった青少年の学業継続支援を行っている「ロータ リー希望の風奨学金」への支援が主な目的です。

東日本大震災からまもなく13年、このチャリティゴルフによ る奨学金への寄付はこれまでに 580 万円に上りますが、当時 の幼子たちが高校・大学を卒業するまでにはまだ数年かかりま す。さらに今年1月には能登半島地震が発生してしまいました。 希望の風奨学金が今後どうなっていくのか現時点では分かりま せんし、チャリティゴルフに限らず何らかの形で災害遺児を支 援し続けていくことは、ロータリアンズ・オブリージュの一つで あると考えています。

結びに当たり、今後も当クラブ運営に対するご支援をお願い するとともに、本日ご参集の皆様のロータリーライフの充実と ご活躍、ご健勝を祈念申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。





名古屋守山ロータリークラブ 会長 田中 友次

名古屋守山RC 会長の田中友次と申します。

本日の 6RC合同例会の開催にあたり、ご準備頂いた名古屋 錦RC 北村会長はじめ名古屋錦RCの皆様、本当にありがとう ございます。また、ご同席させていただく6RCの皆様、本日 はよろしくお願いいたします。

本年度、名古屋守山RCは、「ロータリーを知ろう!」がテー マであります。RCの意義とは何か?様々な活動の目的は何 か?過去の先輩方が今までどのような活躍をしてきたのか? など、RCに関するいろんなことを皆で共有しようという思い で、一年間活動しております。

また、守山RCの今年度の大きな取り組みといたしましては、 二つありまして、まずはグローバル補助金事業にチャレンジを しております。

守山RCは創立以来今まで一度もグローバル補助金事業を行 ったことがなかったため、とても不慣れではありましたが、倉 内国際奉仕委員長の強いリーダーシップにより、もうすぐ実現 いたします。

活動内容は、フィリピンのケソンシティ南RCと共同で、フィリピンの貧しい人たちが少しでも短い入院期間で回復できるように、との思いで、フィリピンの病院に「腹腔鏡手術の機械」を寄付いたします。今年の6月末にはフィリピンへ行って、寄贈式の予定をしております。

それと 2 つ目は、何と言っても守山RCは今年が創立 60 周年という記念すべき年でありますので、その記念事業に向け、毎週のようにその会合をするなど、今会員一丸となって取り組んでおります。

本日ご参加されている5つのRCの方々にも、その記念事業の一つであります「御園座さんでの吉本新喜劇」のチケット購入にご協力いただきまして本当にありがとうございました。とても感謝しております。

記念事業といたしましては、もう一つ、守山スマートインターチェンジに、案内看板を設置する予定であります。

これは「ようこそ守山区へ」みたいな内容になると思いますが、その看板の内容は現在検討中であります。

いずれにしても、この60周年という記念すべき年が記憶に残るようにしたいと思っております。

最後に、名古屋北RC、名古屋名北RC、名古屋錦RC、名古屋葵RC、名古屋アイリスRC、それぞれのRCの皆様、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

ありがとうございました。





名古屋名北ロータリークラブ 会長 宇都木 寧

名古屋名北ロータリークラブ会長の宇都木 寧です。 本日、6ロータリークラブの夜間例会でございます。

私は日頃諸先輩方から態度が大きいと言われておりますが、本 日はかなり小さくなっております。と申しますのも、当ロータ リークラブは後期5名の退会者が出ており、現在会員数25名 です。退会理由は高齢とのことです。

会員の御子息が大規模ロータリークラブに入会し、当クラブのような小さなクラブには見向きもしないという現状があり、それが続けば、さらに少子高齢化が進むことになります。

まさに人口の都市集中と少子高齢化という現代の地方と同じ ようなロータリークラブの過疎化現象が生じています、小さい ながら頑張っていますが「ふるさと納税・返礼品」もなく、ダ ルマのように手も足でないところをひたすら努力する日々で あります。

今後とも御指導よろしくお願いします。





名古屋錦口一タリークラブ 会長 北村 隆子

皆様、こんばんは。

本日の6ロータリー合同例会ホストを務めさせていただきます、名古屋錦ロータリークラブ会長の北村隆子でございます。 本日は多くのご出席を頂きまして、誠にありがとうございます。

この6ロータリークラブは、名古屋北ロータリークラブにとって子クラブ、孫クラブとなる間柄であり、年に一度開催されるこの合同例会に大変親近感を感じております。

さて、私どものクラブでは、来月4月7日、名古屋マリオットアソシアホテルで開催されます2024-25年度地区研修・協議会のホストクラブとして現在、最後の準備に追われております。また、来年度には、ガバナー補佐を輩出させていただき、2025年2月25日には名古屋東急ホテルで I.M.を開催する予定で、併せて準備に取りかかっているところです。

当クラブは33名の少人数のクラブであり、創立からも30年 に満たないクラブです。

そのため、名古屋北ロータリークラブをはじめとして、今日お 集まりいただいておりますクラブの方々には是非とも絶大な ご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

最後に、本日は皆様に喜んでいただくため、若干の企画を用 意してございます。

是非とも最後まで楽しんでいただき交流を深めていただけれ ば幸いに存じます。本日はよろしくお願い申し上げます。





名古屋葵ロータリークラブ 会長 阿部 恵彦

只今ご紹介をいただきました本年度会長の阿部恵彦です。 よろしくお願いいたします。

名古屋北ロータリークラブを中心に6クラブが集う合同例会 を主催いただき、誠にありがとうございます。

IMに引き続きロータリアンとして、このような有意義な機会に 参加できることを光栄に思います。

そして多くのメンバーが集まり、有益な情報交換、交流の場を 設営いただ、北村会長はじめ、名古屋錦ロータリークラブの皆 様には心より感謝申し上げます。 さて葵ロータリークラブは来年で20周年を迎えます。

年間目標では多くの項目を定め取組んでいますが、ロータリー活動の礎となる会員増強を第一の目標と定め、継続する大切さを再認識し、次世代の奉仕活動へチャレンジする一年と掲げ、年間テーマを継続と革新、次世代へつなげよう ~全員参加で取り組もう!!~としています。

具体的には会員増強キャンペーンとして守山ロータリー様の アイデアを基にチーム30計画と銘打ち会員全員で取り組んだ 結果、3名の新入会員と1名の予定者を迎える事が出来ました。 会員増強は一例に過ぎませんが、継続と革新を更に推し進め 東区地域で認められ、地域から必要とされるクラブを目指し会 員全員で取組んで参ります。

まだまだ多くの課題はあります。皆様からのご指導のほどよろ しくお願いいたします。簡単ですが挨拶とさせていただきます。 本日はメンバー一同、よろしくお願いいたします。





名古屋アイリスロータリークラブ 幹事 長谷川 芳子

本日、6ロータリークラブ合同例会が開催され、私共名古屋 アイリスロータリークラブも参加させて頂いております事を、 大変嬉しく存じます。

私、会長青木は、誠に不本意ではございますが、諸事情に より欠席しております。大変申し訳ございません。

アイリスの幹事、会員が出席しております。

どうかご交流賜りますようよろしくお願い申し上げます。

短い挨拶となりますが、皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

6RC 合同例会 会長挨拶





名古屋葵ロータリークラブ 会長エレクト 鳥原 久資

6RC 合同例会開催に際してまして一言ご挨拶申し上げます。 この合同例会は名古屋北ロータリークラブさんを元に出来上 がったクラブの親睦交流会だと伺っております。

私は会員歴7年と比較的浅いメンバーでの会長エレクトですの で、当クラブの諸先輩方が培ってきた歴史もさることながら、 ロータリークラブへの認識も深くはありません。 それだけに、合同例会の開催のお陰で面識のある方が増え、他 クラブの活動を知る機会となり開催が楽しみな例会です。

入会前に感じていたロータリークラブに対する敷居の高さも、 実際に入会して身を置くと気さくな方ばかりでした。

また合同例会でお会いする他クラブのみなさまにも温かく接していただき、お互いのフランクな関係を築くことができ安心をしています。

ロータリークラブは奉仕の理念で結ばれた職業人が、活動を 通じて社会の貢献に励む団体です。

普段、自身の会社だけではグローバルな思考にはなかなかなりません。それだけにクラブでのグローバルな内容は、一経営者として大きな刺激となっています。

加えてクラブの仲間との出会いと交流は、仕事や友人と言った くくりとは違う、公の活動に関わる者同士として有意義な時間 あると感じています。

会員数が少ない当クラブではありますが、身の丈に合った活動とチームワークでクラブの独自性を出しています。今期は阿部会長のリーダーシップのお陰もあり、新入会員も3人が入会、今後もう1人入会予定と先を見据えた明るいニュースです。

次回ホストクラブとなる当クラブは 20 周年を迎えます。 人間でいえば成人、次なるクラブのステージの形を描くスター トの年となります。

新たなビジョンを創り上げるに相応しい活動を行う名古屋葵 ロータリークラブを皆さんに感じていただけるように、汗をか いてまいります。来年もよろしくお願いします。

最後になりますが、今回の合同例会の設営をいただきました 名古屋錦ロータリークラブ北村隆子会長はじめメンバーの皆様 こうして会長エレクトとしての挨拶の時間も作っていただいたこ とにも感謝を申し上げ、次期ホストクラブ会長エレクトとしての お礼の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

幹事報告

- 1. 会員の渡邉 泰彬君の電話番号が変更になりましたのでお知らせします。
- 2. 3月1日よりロータリー適用相場 (ロータリーレート) が 1 ドル151 円 (2月:147円) に変更される旨、国際ロータリー日本事務局より連絡が届いておりましたのでお知らせいたします。
- 3. 3月20日 (水) は定款第7条第1節により休会となります。 従いまして、次回例会は3月27日 (水) です。3月27日 (水) は、昼間の例会を変更して、創立記念夜間例会なっ ておりますのでお間違えのないようお願いいたします。

受付 18:00~ 例会 18:00~ 名古屋東急ホテル

4. ガバナーエレクト事務所より、会員の杉浦 定文君、加藤あつこさんへ2024-2025年度地区委員の委嘱状が届いております。後程、香田副会長よりお渡しして頂きます。

懇 親 会



















ホストクラブの名古屋錦RC様、準備等ありがとうございました。

ニコボックス

【本日は6ロータリー合同夜間例会です。】

宇都木 寧君 伊藤 晋一君 西村 努君 柴山 利彌君 尾關實津成君 杉浦 定文君 梅村美知容さん 加藤あつこさん 梅村 篤君 加藤 昌之君 加島 光君 香田 研二君 足立陽一郎君 祖父江佳乃さん 吉村知紗さん







